
José Luis Gil y Jesús del Rincón (tercero y quinto por la izquierda), ayer, con otros miembros de la comisión vecinal. :: MIGUEL HERREROS

La comisión anuncia que 
en abril realizará una 
consulta para que cada 
uno exprese su opinión 
sobre aspectos positivos  
y negativos de la plaza    

LOGROÑO. La reforma de la plaza 
de Primero de Mayo no está acaba-
da para la comisión que agrupa a ve-
cinos de la zona. De hecho, estos ve-
cinos quieren que el Ayuntamien-
to no reciba la obra hasta que no es-
tén corregidas las deficiencias que 
observan e, incluso, que se haga uso 
del aval que debió poner la empre-
sa adjudicataria para solucionar los 
problemas que ven. A estas alturas, 
han dejado de lado el aspecto esté-

tico  de la remodelación para cen-
trarse en lo que consideran déficits 
de seguridad, como el que perciben 
en el pavimento, en adoquines mal 
colocados, en el césped artificial, en 
la rampa de la ludoteca o en los jue-
gos infantiles, así como en las fuen-
tes a ras de suelo en una zona que sí 
es de paso, citó uno de los portavo-
ces habituales, José Luis Gil. 

Y tampoco van a desistir en lo 
que entienden que genera conse-
cuencias para la salud, como la es-
casez de sombras, el uso del pipicán 
y de las demás zonas de arenero, las 
petancas «que no están pensadas 
para jugar»... Si en un documento 
municipal sobre las condiciones que 
debía cumplir la plaza figuraban seis 
puntos principales, se incumplen 
cinco, como son que la plaza sea vi-
sualmente diáfana (están los case-
tones del aparcamiento o los jue-
gos infantiles elevados); que se res-
pete el medio ambiente (hay 135 
árboles menos); que sea accesible 
(bolos en plena calle Lardero que 
estorban); que se vigile (no sucede) 
y que disponga de un elemento se-

micubierto tipo pérgola que no está, 
argumentó también el portavoz. 

Hace días, la comisión vecinal se 
reunió con representantes de ocho 
partidos políticos (excepto el PP) y 
todos ellos se comprometieron a 
disponer, caso de tener responsabi-
lidad sobre la materia, de una par-

tida presupuestaria para los arre-
glos. 

Otro portavoz, Jesús del Rincón, 
indicó que la comisión la forman 
«vecinos en primer lugar» para re-
chazar las críticas de electoralismo 
que la alcaldesa, Cuca Gamarra, plan-
teó el viernes por la manifestación 
que encontró en la plaza cuando fue 
a visitar el resultado de las obras. «A 
ella era a quien le corría prisa inau-
gurar la plaza antes de que se ago-
ten los días posibles, porque no está 
acabada. Aún hay operarios pulien-
do el suelo».  

«No vamos a dar por terminadas 
las obras hasta que no se hayan co-
rregido las deficiencias», insistió, 
para aclarar que durante el mes de 
abril la comisión llevará a cabo una 
consulta para detectar cuáles son 
los aspectos más positivos de la in-
tervención y cuáles los negativos 
para los vecinos y usuarios de la pla-
za. Los detalles de la misma aún es-
tán por perfilar. «Se han gastado dos 
millones de euros con el agravante 
de que el resultado no satisface a los 
vecinos», agregó.

Vecinos de 1º de Mayo exigen reparar 
las deficiencias antes de recibir la obra

:: Á. A. 
LOGROÑO. El concejal del PSOE 
en el Ayuntamiento de Logroño 
Vicente Urquía afirmó ayer que 
no le salen las cuentas en refe-
rencia a las previsiones de inver-
siones y gastos elaboradas por el 
Consistorio para el 2016, 2017 y 
2018 y las inversiones anuncia-
das por la alcaldesa para proyec-
tos nuevos. Urquía señaló que lo 
«más grave» de este plan presu-
puestario elaborado a instancias 
del Ministerio de Hacienda es la 
previsión de gastos, ya que la par-
tida que quedaría para inversión 
real en los próximos tres años se-
ría de nueve millones. «Una can-
tidad que podría ser menos se-
gún cómo se comporten los in-
gresos», y que, en cualquier caso, 
según explicó, «no es suficiente 
para pagar la casa del cuento, la 
estación de autobuses, la pasare-
la del Camino...». El concejal del 
PSOE criticó que las inversiones 
de Logroño estarán condiciona-
das por el pago del préstamo para 
el soterramiento, «que suman 25 
millones para los próximos tres 
años» y, frente a ello, señaló que 
si el PSOE gobierna, «lo que se 
hará será refinanciar el présta-
mo» 

En este documento, el Gobier-
no municipal del PP prevé para 
el 2016 un total de 8,5 millones  
en inversiones en la ciudad y 5,3 
millones en el 2017 y el 2018. Esta 
previsión, según sus datos, baja-
rá aproximadamente 3,5 millo-
nes al año debido a las inversio-
nes fijas que tiene el Ayuntamien-
to (conservación de las calles, 
alumbrado, cooperación al desa-
rrollo, entre otras). «Por lo tan-
to, el margen real para inversio-
nes nuevas que ha previsto el PP 
es de 9 millones para los próxi-
mos tres años (5 millones en el 
2016, 1,8 millones en el 2017 y 
también 1,8 millones en  el 2018). 

Urquía mostró su «extrañeza» 
por la inclusión en las cuentas de 
un incremento de 5 millones más, 
«sobre todo en lo relacionado con 
tasas y precios públicos, cuando 
no se ve por ningún lado ningu-
na muestra de recuperación eco-
nómica».

El PSOE denuncia 
que la alcaldesa 
anuncia proyectos 
«que no se  
podrán ejecutar»

LAS FRASES

José Luis Gil  
Portavoz vecinal 

«Nos dejamos ya de la 
estética para centrarnos en 
los déficits de seguridad en 
pavimento, juegos o rampa» 

Jesús del Rincón  
Portavoz vecinal 

«Era a la alcaldesa a quien  
le corría prisa inaugurar 
porque aún hay operarios 
puliendo el suelo»
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